



Escuela Matías Cousiño de Puente Alto destaca con sello medioambiental en Linares

Ubicada a 6 kilómetros del radio urbano de la ciudad, camino a Yervas Buenas, se encuentra la Escuela rural Matías Cousiño, en la localidad de Puente Alto, establecimiento educativo que cuenta con un sello especial para sus estudiantes, ya que su cuerpo de profesores y directivos, buscan potenciar las enseñanzas desde una mirada ambientalista y arraigada a las

tradiciones del campo. Es por ello que al ingreso de la escuela se pueden encontrar con un punto ecológico, maceteros realizados por los alumnos, jardines medicinales, murales y pinturas que destacan el cuidado del medioambiente, además de una hermosa biblioteca, y un amplio patio donde los niños y niñas desde pre kínder hasta octavo básico realizan sus tareas es-

- La escuela se caracteriza por sus enseñanzas medioambientales, y el rescate de las tradiciones campesinas.

colares.

El director, Raúl Quintana Rivera, comentó que “aquí nos preocupamos de inculcar a nuestros 95 estudiantes, el cuidado del medioambiente, y así obtuvimos la excelencia medioambiental, logrando una bandera verde otorgado por el Ministerio del Medioambiente, y acá en Linares somos la única escuela con esta distinción. Hemos presentado y ganado proyecto de reciclajes, tenemos lombriceras, un botiquín verde para nuestros estudiantes a bases de plantas y flores medicinales, también reciclamos y

plantamos árboles nativos”.

TORO QUINTANO

Una grata sorpresa tenía preparada el establecimiento para los niños del primer ciclo, con la presencia del cantante de música chilena, Cristian Tapia, más conocido como el “Toro Quintano”, quien realizó un taller de música folclórica para dar a conocer las distintas cuecas y tonadas, como parte del taller que imparte el colegio a sus estudiantes, “Quiero agradecer al Departamento de Educación por darme la oportunidad de entregar estos conocimien-



tos a los niños y niñas de la escuela, ya que hoy más que nunca el folclor nacional debe permanecer. La idea

es seguir promoviendo nuestras tradiciones tal como lo realiza este hermoso colegio rural”.

